

Estimadas familias,

Varias familias se quejan -y con razón- de las condiciones de acceso al aparcamiento de nuestro colegio a la hora de dejar y/o recoger a su hijo/a: coches mal aparcados, espacio insuficiente, condiciones de seguridad poco satisfactorias. Esta observación se viene haciendo desde hace varios años y, sin duda, es aún más evidente desde el inicio del curso escolar con el importante aumento de nuestro número de alumnos/as. La dirección de la escuela y el comité de gestión están trabajando para mejorar la situación existente, pero la respuesta a corto plazo pasa inevitablemente por un comportamiento más cívico y respetuoso por parte de las familias. Por ello, pedimos expresamente a los familiares que dejen o recojan a su hijo/a:

- Conducir a velocidad reducida y con precaución
- Aparcar correctamente sin perder espacio
- No obstruir los espacios de circulación para facilitar los flujos de entrada y salida
- Venir con un solo vehículo
- Utilizar un vehículo compacto siempre que sea posible
- Dar preferencia al uso compartido del coche
- Abandonar el aparcamiento inmediatamente después de dejar o recoger a su hijo/a

Es gracias a un esfuerzo colectivo y al respeto de estas normas que mejoraremos las condiciones de acceso y evitaremos tensiones entre los usuarios de la escuela.

Gracias de antemano por considerar nuestra petición, en el interés común.

Paloma BLACK

Jean-Philippe BORT

Presidenta del comité de gestión

Director